

Repetición de elecciones no solucionará estancamiento político español

Autor Administrator

Monday, 04 de April de 2016

Modificado el Sunday, 03 de April de 2016

El sondeo revela que ninguna de las principales fuerzas políticas obtendrá una mayoría absoluta, al igual que ocurrió en los comicios de diciembre.

Madrid.- Según una encuesta publicada este domingo por el diario español El País, la repetición de elecciones en España no ayudará a desembrollar el bloqueo político que vive el país ya que lo dejará ante el mismo escenario de pactos, necesarios para gobernar.

El sondeo revela que ninguna de las principales fuerzas políticas obtendrá una mayoría absoluta, al igual que ocurrió en los comicios de diciembre, que dejaron el Parlamento más fragmentado de las últimas décadas y rompieron el sistema bipartidista en el país, destacó DPA.

En la encuesta se aprecia una leve caída en intención de voto del Partido Popular de Mariano Rajoy y del Partido Socialista, que seguirán en primera y segunda posición, respectivamente.

Si finalmente los partidos no llegan a un acuerdo para gobernar antes del 2 de mayo y se convocan elecciones para el 26 de junio, el escenario político será muy similar al resultante en diciembre.

En la encuesta se aprecia una leve caída en intención de voto del Partido Popular (PP) de Mariano Rajoy y del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), que seguirán en primera y segunda posición, respectivamente.

Las mayores diferencias serán el intercambio de posiciones entre el tercer y cuarto partido, los emergentes Podemos y Ciudadanos, y el ascenso de Izquierda Unida (IU), que perdió buena parte de su apoyo en diciembre por la fuga de votos a Podemos y que parece recuperarse.

Según el sondeo, el izquierdista Podemos caerá a casi cinco puntos, hasta el 15,9%, lo que le hará descender de la tercera a la cuarta posición. Ocupará su lugar el liberal Ciudadanos, al pasar del 13,9 al 18,8%.

La situación política no gusta a los ciudadanos. Según el sondeo del diario español, el 94% la define como "mala" y el 76% cree inevitable que haya nuevos comicios. El 64% insta a los partidos a ceder para que haya Gobierno

La situación es inestable en España, que se encuentra sin Ejecutivo desde diciembre. Los vetos y las líneas rojas de los partidos no facilitan las negociaciones. Rajoy aboga por una gran coalición a la alemana con el PSOE y Ciudadanos, pero los socialistas la rechazan.

El líder del PSOE, por su parte, quiere encabezar un Ejecutivo con el apoyo de Podemos y Ciudadanos, pero ambos partidos se vetan entre sí. Podemos busca un Gobierno de coalición con los socialistas, pero con unas condiciones que de momento no convencen al partido de Sánchez, que mantiene un pacto con Ciudadanos.

La situación política no gusta a los ciudadanos. Según el sondeo del diario español, el 94% la define como "mala" y el 76% cree inevitable que haya nuevos comicios. El 64% insta a los partidos a ceder para que haya Gobierno.

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/repeticion-elecciones-solucionaria-estancamiento-politico-espanol_247842